

Qualitätsphilosophie

Fachberufsschule St. Veit an der Glan

QUALITÄT bedeutet, **ERWARTUNGEN** erfüllen!



Qualität bedeutet für unsere Schule, die **Erwartungen** unserer **Schülerinnen und Schüler** als auch des gesamten **Lehrkörpers** und der **Schulleitung** zu erfüllen und somit **Qualität** in all unseren **Prozessen** sicherzustellen.

Um **Erwartungen** erfüllen zu können, müssen diese klar **definiert sein**.

Qualität erreichen, sichern und **weiterentwickeln** bedeutet für uns als Schule, so zu arbeiten, dass **klar definierte Ziele** verfolgt werden, die **Zielerreichung** **deutlich erkennbar** und **messbar** ist, und **Verbesserungen** auf der **Grundlage** von **qualitativen und quantitativen Daten** und Informationen **umgesetzt** werden.

Diese **Ziele**, welche durch das **Individualfeedback** bzw. dem regelmäßigen **Schulfeedback** abgeleitet werden, werden in den **Berufsgruppen** definiert, auf **Relevanz, Sinnhaftigkeit und individuellen bzw. kollektiven Nutzen** überprüft und daraus **qualitätsverbessernde** Maßnahmen abgeleitet.

Mittels **Indikatoren** wird nach erfolgreicher Umsetzung dieser **Maßnahmen**, der Erfolg erhoben und gleichzeitig werden diese Indikatoren auch für die **Evaluierung** des Projektes der Qualitätsverbesserung herangezogen.

Die Ergebnisse der **Evaluierung** fließen in die zukünftige **Qualitätsarbeit** der Schule ein.

Wir als **Team** der FBS St. Veit an der Glan sind bestrebt, den **Qualitätsregelkreis nach Deming** in all unseren Tätigkeiten im Rahmen des **Unterrichts als** auch im Rahmen der Umsetzung von Projekten für die **Schulentwicklung** heranzuziehen und danach zu **leben!**